



Les partis allemands devraient travailler avec l'AFD, selon J.D. Vance

- Josue Michels
- [14/02/2025](#)

Le vice-président des États-Unis, J.D. Vance, a appelé les partis traditionnels allemands à coopérer avec le parti d'extrême droite Alternative für Deutschland (AfD) dans une interview accordée au *Wall Street Journal* le 14 février.

Il est en fait question de censure et de migration, de cette crainte que le président [Donald] Trump et moi-même avons que les dirigeants européens sont en quelque sorte terrifiés par leur propre peuple. Je pense que, malheureusement, la volonté des électeurs a été ignorée par beaucoup de nos amis européens.

—J.D. Vance

Normaliser l'extrême droite : Ses déclarations font suite à celles d'Elon Musk qui a encouragé les Allemands à laisser derrière eux la culpabilité du passé et à être fiers de leur culture.

L'actuelle candidate de l'AfD à la chancellerie, Alice Weidel, accuse la nation d'être obsédée par « un culte de la culpabilité ».

Mélange dangereux : S'il existe de nombreuses idéologies dangereuses dans le courant politique traditionnel allemand, le fait d'y mélanger des idéologies d'extrême droite s'avèrera le plus dangereux.

Pour en savoir plus, lisez « [En Allemagne, le nazisme se relève](#) ».